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会  議  録 

会議名 令和３年度第 1回在宅医療・介護連携推進協議会 研修部会 

日 時 令和３年６月１５日（火）  １３時３０分～１４時３０分 

会 場 グーグルミートＷＥＢ会議 

参加者     【部会長】高橋公一（みさと中央クリニック） 

【副部会長】佐藤真人（たかの薬局） 

【委 員】岡崎喜紀（三愛会総合病院）、三瓶裕之（三郷ケアセンター）、

尾崎伸夫（地域包括支援センターひこなり北）川上貴子（ア

カシア訪問看護ステーション）、猪瀬茜（ファミリーケアみさ

と）、井上美和（福祉のニッカ早稲田介護相談室） 

【サポートセンター/三郷市医師会】藤井なほ美、川島幸道 

【市事務局】八巻絢子、高橋 

                      （敬称略） 

検討課題 １．研修部会の活動について 

２．研修計画の作成 

内容 

 

 

１．研修部会の目的、委員の確認（包括支援センターひこなり北 尾崎 

委員、アカシア訪問看護ステーション川上委員に変更あり）。 

２．今年度のスケジュールについて 

本日を第 1回とし、3～4回で開催予定とし適宜実施する。 

３．経過説明と今後の計画 

① 2020年度：多職種を対象とした研修として実施 

第 1 回：10 月 14 日（水）19：00～20：00 ＷＥＢ研修会 

 「事務所の感染防止対策かかってしまったらどうなる？どうする？」 

 ・各職種の感染防止対策 各委員の発表 

 ・新型コロナウィルス感染症発生時の実際の対応  

感染管理認定看護師 飯干雅稔様 

② 2019年度：介護福祉士を主な対象とした研修として実施 

 第 1 回： 9月 27日（金）18：30～20：00  

「理学療法士によるリハビリ及び介護ポジショニング」  

（埼玉みさとリハビリテーション病院 1 階リハビリテーション室） 

第 2 回：11月 11日（月）18：30～20：30 

（におどりプラザ 18：30～）池川裕子先生  

「口腔ケアと嚥下評価について  
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～口腔ケア相互実習および VE を会場で行い評価～ 」  

第 3 回：令和 2年 2月 15日（土）14：00～16：00 

（におどりプラザ ）桑原 靖 先生     

 「フットケア 削らないで治すには？」 

③ 2018年度：ケアカフェプレとして実施 

第 1回：7月 13日 

定期巡回・随時対応サービスについて： 

ロイヤル訪問看護 ST 阿部所長 

薬のことは薬剤師にお任せください：  

はまなす薬局 海老原薬剤師 

  ディスカッションテーマ：薬・くすり 

第 2回：9月 14日 

訪問歯科にできる事：吉崎歯科医院 吉崎院長 

リハビリテーション連絡協議会について： 

美里中央総合病院 榎本理学療法士 

  ディスカッションテーマ：リハビリ～そこが知りたい 

第 3回：10月 12日 

在宅における医師の仕事： 

たにぐちファミリークリニック 谷口院長 

三郷市介護支援専門員連絡協議会について： 

ケアサポートみさと 秋葉ケアマネジャー 

  ディスカッションテーマ：ケアマネさんのイメージって？ 

 

昨年度は多職種を対象者とした新型コロナ感染症対策についての研

修を 1回実施した。令和元年度は介護福祉士を対象者とした研修を 3回

実施した。平成 31 年度はケアカフェ風討論会を 3 回実施した。しかし

今年度もコロナ感染症拡大防止の観点から、研修会として行うことが難

しくなり、どのような内容で行うか、またどのような方法が良いのか検

討した。 

参考までに昨年の聞きたい研修についてのアンケートによると、以下

の通りであった。 

① 訪問診療について 

② 連携・チームアプローチ 

③ 感染症について（体験談・感染防止のための事業に対する 

支援の範囲） 

④ 難病関連 
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⑤ オンライン診療は高齢者に活用できるか 

⑥ 職場の災害対応 

⑦ 支援者のリスク対策 

また、前回の議会では①コロナ感染症の実体験②災害時の対応研修を

議題候補として挙げられた。 

２．研修計画について 

 高橋部会長から各委員に今現在、コロナ禍の中、困った事、課題等あ

るか尋ねられ、各委員から返答があった。 

 高橋部会長から各委員がこのようなことを話し、まとめれば１つの研

修の形がなせる。また、昨年のアンケートの聞きたい事も内容の中にた

くさん含んでいる。各委員（各職種）が考えた今現在の課題等発表し、

これを研修会として、三郷市の問題を皆で考える場にしたらいかがかと

の提案がなされた。 

 一同賛同し、各委員が考えて発表する研修内容を次会議の時までに作

ってくることを決議した。 

 

３．今年度の予算について 

 部会員の報償費を除き、総額 30万円（税込み）となっている。 

４．実行案及び配信・録画方法 

 ・実行案【案】 

 １．過去の実際の統計を基準に現在の状況（三郷市） 

 ２．各委員の研修内容発表（各委員） 

 ３．高橋先生のご挨拶またはご講義 

 

・配信方法【案】 

 １．WEB配信 

 ２．Youtube配信 

 ３．DVD配布 

 ・録画方法について【案】 

  安全性やしっかりした物を作る観点から業者に依頼するか  

 

※実行案及び配信・録画方法について、いくつかの提案がなされたが、

具体的な内容の確認が終わってから決めていくこととなった。 

結論 １．研修内容：現在のコロナ禍の中で各職種の問題点、困ったことにつ

いて、実体験に基づき、例等を用いて委員に話してもらう。 

２．次回の研修会までに各委員に話したいことをまとめておいてもら
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う。またデータとして作成し MCS で上げて貰う（7 月 12 日まで） 

３．研修実施回数、研修方法、経費については次回、細部について話し

合う。  

 

1. 次回開催 令和 3年 7月頃、 

第２回研修部会 13：30～ WEB会議（予定） 

  内容：研修内容の各自発表とまとめ、研修方法  

 

 


